

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Situam no ha logrado recuperar predio invadido en Iztapalapa

Un camión entró ayer allí con materiales de construcción, donde se ve que realizan trabajos de nivelación

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

A casi un año de la invasión de un predio de más de 27 mil metros cuadrados en la colonia Lomas Estrella, en la alcaldía Iztapalapa, que pertenece al Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (Situam), la organización gremial no ha logrado recuperar el terreno en el que se realizan trabajos de nivelación y ayer se observó el ingreso de un camión con cemento y varillas.

El secretario del sindicato, Arturo León Velasco, atribuyó la ocupación del predio a “miembros de una escisión del Frente Francisco Villa Siglo XXI”, quienes ingresaron al terreno el 12 de julio del año pasado e introdujeron maquinaria para desmontar y talar docenas de árboles y vegetación nativa.

La Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana (Fidampu), de la Fiscalía General de Justicia capitalina, abrió una capeta de investi-

gación por delitos ambientales con motivo del derribo de árboles; en tanto, personal de la Secretaría del Medio Ambiente que acudió a realizar una inspección por la denuncia de tala fue agredido por algunos individuos que se encontraban en el predio y mostraban un evidente estado de intoxicación.

Vecinos comentaron que el terreno, ubicado en avenida Hidalgo, contiguo a la unidad habitacional Residencial Granjas Estrella, ya había sido invadido, pero se hizo el desalojo, aunque a sólo unos 200 metros de allí invadieron otro predio, el cual fue desalojado el año pasado y aún exhibe sellos de aseguramiento de la Fidampu por el delito de despojo.

El predio que reclama el Situam está cercado con láminas en dos accesos sobre avenida Hidalgo, además tiene una entrada descubierta contigua al muro perimetral de la unidad habitacional, por donde

entró el camión con los materiales y desde el que se observan los trabajos de nivelación, montículos de tierra y algunas construcciones precarias de madera.

En noviembre del año pasado la diputada local Martha Ávila presentó un exhorto, aprobado por el pleno, para pedir al gobierno de la ciudad y a la alcaldía realizar acciones tendientes a recuperar el predio y revisar los posibles daños ambientales.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC